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Dernier	match	de	la	saison,	dernière	interview	d'un	supporter	adverse...	Dogs-Dijon	ferme	le	ban.

(racingstub)	Après	les	deux	dernières	saisons	qui	furent	satisfaisantes,	Dijon	n'a	pas	réussi	à	se	mêler	très	longtemps	à	la
lutte	pour	le	podium	cette	année.	Peux-tu	nous	faire	le	bilan	de	la	saison	dijonnaise	?
Dogs-Dijon	:	Le	bilan	c'est	tout	simplement	une	bonne	première	partie	de	saison	où	tout	nous	souriait,	puis	l'infirmerie	s'est
progressivement	remplie	et	le	Mercato	avec	l'arrivée	des	nouveaux	joueurs	n'a	pas	permit	de	rééquilibrer	le	groupe.	Il	s'en	est	suivi	une
grosse	frustration	et	une	incompréhension	totale	autant	dans	le	groupe	que	chez	les	supporters	dijonnais.
Au	final,	c'est	une	grosse	déception.

Plus	généralement,	quel	est	ton	avis	sur	cette	saison	de	L2	?
A	part	Metz	qui	a	survolé	les	débats,	Amiens	qui	fait	une	très	bonne	fin	de	saison	et	Le	Havre	qui	s'écroule	comme	Bastia	l'année
dernière,	on	retrouve	les	favoris	évidents.	Pour	Strasbourg	je	n'y	croyais	pas	vraiment	car	vous	avez	marché	sur	des	oeufs	tout	au	long	du
championnat	et	contre	Metz	la	semaine	dernière	vous	vous	en	tirez	vraiment	bien.	Mais	ce	n'est	que	mon	avis...

Et	selon	toi	qui	terminera	à	la	troisième	place	du	classement	:	Caen	ou	Amiens	?
Je	préfèrerais	Amiens	qui	n'a	jamais	goûté	à	la	Ligue	1	mais	ce	sera	Caen	qui	est	en	bien	meilleure	posture	pour	cette	3ème	place	(à	70
%).

En	vue	de	la	saison	prochaine,	quels	sont	les	joueurs	dijonnais	que	le	Racing	serait	inspiré	de	vous	piquer	?	Abasse	Ba	?
D'autres	joueurs	?
Babasse	est	très	bon	dans	son	rôle	de	défenseur	mais	s'il	n'a	pas	un	vieux	briscard	à	côté	de	lui	comme	il	a	eu	avec	Stéph	Grégoire	cette
année,	il	est	perdu	et	a	du	mal	à	faire	confiance	à	son	coéquipier	de	l'axe.	
Je	ne	vois	pas	d'autres	joueurs	passables	pour	la	Ligue	1	sauf	peut-être	Mangione	ou	Asuar	qui	n'a	rien	à	faire	en	Ligue	2.

Quel	ton	avis	sur	le	parcours	du	Racing	cette	saison	?
Comme	je	le	disais	plus	haut,	on	ne	s'y	attendait	pas	vraiment	vu	le	championnat	en	dents	de	scie	que	vous	avez	fait	et	toutes	ces
victoires	de	dernière	minute.	Ca	a	été	vraiment	chaud	pour	vous.

Quelques	observateurs	(notamment	des	supporters	amiénois)	pensent	que	Strasbourg	a	été	avantagé	tout	au	long	de	la

saison	par	la	Ligue	et	les	arbitres.	Qu'en	penses-tu	?
Que	sur	une	saison	cela	s'équilibre	et	toutes	les	équipes	y	passent.	J'ai	quand	même	un	petit	doute	aussi	concernant	le	match	de	Metz
chez	vous,	on	mettra	ça	sur	le	fait	qu'ils	se	sont	relâchés	car	j'ai	cru	comprendre	que	vous	n'êtes	pas	en	bons	termes	avec	eux,	rivalité	de
l'Est	oblige.

Les	dirigeants	du	DFCO	ont	lancé	un	concours	sur	le	site	officiel	invitant	les	supporters	à	trouver	un	surnom	au	club.	Peux-
tu	nous	parler	de	cette	initiative	?
Je	trouve	ça	nul	car	un	nom	ne	se	choisit	pas	sur	un	concours	à	deux	balles	surtout	au	bout	de	trois	ans	de	professionnalisme,	il	faudrait
remonter	dans	le	temps	où	le	DFCO	s'appelait	le	Cercle	Dijon	et	voir	si	un	surnom	ressortait	peut-être,	mais	pas	sur	concours.
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Le	match	de	vendredi	entre	les	deux	clubs	compte	pour	du	beurre	et	le	Racing	le	prépare	du	côté	d'Ibiza.	Qu'en	est-il	du
côté	Dijonnais	?	
Pareil,	Rudy	Garcia	va	faire	jouer	les	joueurs	sur	le	départ	tel	que	Asuar,	Bugnet,	Boudarène	pour	que	les	supporters	puissent	leur	rendre
hommage.	Mais	je	pense	qu'ils	vont	jouer	le	jeu	et	que	ça	leur	fera	très	plaisir	de	battre	une	future	équipe	de	L1,	comme	on	a	battu
Valenciennes	l'année	dernière	pour	leur	dernier	match	de	L2.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	?	Ton	pronostic	?
Déjà	les	derniers	matchs	à	Dijon	on	a	l'habitude	car	ça	fait	trois	ans	de	suite	qu'on	termine	à	domicile	et	on	n'a	jamais	perdu.	Je	vois	bien
Strasbourg	essayé	de	finir	en	beauté	malgré	tout	et	comme	Dijon	est	une	équipe	qui	aime	bien	jouer	au	ballon,	je	prévois	un	score	de	2-2.

Merci	à	Dogs-Dijon	pour	ses	réponses.
filipe


